

NIKOLAUS IN DER FAMILIE FEIERN



„Hallo! Ich bin Matthäus und heute erzähle ich dir, wie meine Familie den Nikolaustag feiert.“

Bevor wir gemeinsam feiern, richten wir alles schön her. Wir setzen uns gemeinsam an den Tisch und Mama fragt, ob wir wissen, wer der Heilige Nikolaus ist. Während meine Schwester und ich unsere eigenen Mitren basteln, erzählt Mama uns vom Hl. Nikolaus.

Wir singen ein Nikolauslied und Papa liest uns die Legende von den drei goldenen Säckchen vor. Er sagt, wir alle können wie Nikolaus sein.

Wir überlegen, ob wir auch Goldstücke wie in der Legende haben. Uns fallen ganz viele Sachen ein, mit denen wir anderen eine Freude machen können und die auch uns Freude bereiten.

Danach sitzen wir noch beisammen und essen leckere Bratäpfel.

Meine Schwester und ich bekommen von Mama und Papa ein kleines Geschenk. So wie Nikolaus auch Menschen beschenkt hat, sagt Mama.

Wir sprechen gemeinsam ein Gebet. Am Ende zeichnen wir uns gegenseitig ein Kreuz auf die Stirn und bitten um Gottes Segen.

